

vaux, deux harnais montés en argent, deux sleighs et quatre robes de voiture en fourrures. Au nombre des personnes présentes, outre les officiers et les membres de l'Association, on comptait de nombreux amis de M. Wilson, des ministres du gouvernement, des membres du Parlement, et des représentants des professions libérales et du commerce.

La présentation de l'adresse a eu lieu à 9.30 heures, M. Joseph Tassé présidait et l'échevin L. A. Lapointe, le secrétaire, a lu l'adresse de circonstance dans laquelle il prend occasion de retracer brièvement les grands services que M. Wilson a rendus aux hôteliers de Montréal.

Lorsque M. Wilson s'est levé pour répondre, de chaleureux applaudissements l'ont accueilli, par la nombreuse assistance.

M. Wilson après avoir chaleureusement remercié ses amis du superbe cadeau qu'ils lui avaient offert, leur a dit à quel point cette manifestation de sympathie lui allait au cœur et il a ajouté que, comme par le passé, ses services et son dévouement étaient acquis à cette belle et prospère association.

Parmi les orateurs qui ont succédé à M. Wilson, on remarque les honorables G. A. Nantel et James McShane; MM. J. L. L. Perron, E. A. D. Morgan, Achille Bergevin, M. P. P., docteur J. A. Rodier, docteur S. Lachapelle.

Mlle Délia Ethier, fille de M. E. L. Ethier, manufacturier de billards a présenté une corbeille de fleurs à Mme Wilson.

Le comité chargé des préparatifs de cette belle fête, se composait de MM. E. L. Ethier, président; Amédée Blondin, secrétaire; Victor Bougie, trésorier; Henri Dubois, Louis Poiré, F. A. Chagnon, B. Lépine, Napoléon Richard, Victor Lemay, Adolphe Lapierre, H. A. Dansereau, Stanislaus Arbour et W. Chenier.

Curieuse Combinaison commerciale: Il s'est monté à Londres une entreprise bien curieuse. Il s'agit d'une maison d'épicerie qui, pour se faire de la réclame, promet à quiconque achèterait une $\frac{1}{2}$ livre de son thé pendant cinquante deux semaines consécutives, de faire, s'il venait à mourir avant sa femme, une pension de \$2.50 par semaine à sa veuve. Le succès a été énorme. Aujourd'hui, les bénéfices hebdomadaires de la maison sont \$20,000, et elle paie \$5,000 de pension par semaine. Bénéfices: \$60,000 par

mois. On est parti avec rien et il n'y a que vingt ans que le système fonctionne. C'est une Compagnie d'assurance accolée à une maison de commerce et qui s'épargne, du coup, frais d'organisation centrale, frais de recouvrement et frais de réclame.

Nous avons le regret d'annoncer la mort de M. J. Patrice Dubé, payeur à la Banque Nationale, arrivée samedi soir après une courte maladie.

M. Dubé n'était âgé que de 30 ans et ses capacités lui permettaient d'aspirer à un bel avenir, lorsque la mort est venue l'enlever à l'affection des siens.

Nous offrons à la famille de M. Dubé nos sincères condoléances.

L'Oblitération électrique des Timbres: L'électricité est mêlée à tout et règne partout, mais constatons qu'elle ne réussit pas triomphalement.

L'Administration des postes de Londres se livre en ce moment à d'intéressantes expériences pour l'oblitération rapide des timbres. Il y a quatre ans, on avait adopté une machine mue par l'électricité qui oblitérait les timbres à mesure qu'un employé faisait passer chaque lettre dans un engrenage spécial. Bien qu'il y eût là une grande amélioration dans la rapidité des opérations, cette rapidité même était limitée par les forces et l'habileté de l'employé préposé à la manipulation des lettres.

La machine qu'on essaie en ce moment fait automatiquement tout le travail. Les lettres sont versées en vrac et ressortent avec leurs timbres oblitérés à raison de 420 par minute.

M. A. B. Mole, d'Adams, Mass, a été nommé gérant général de la "Dominion Cotton Mills Company," qui a de si grandes fabriques à Hochelaga, Magog, Moncton, N. B., Halifax et Windsor, N. E.

M. Mole a déjà été gérant de la "Grey Lock Cotton Mills Co," à North Adams. C'est un Américain, d'origine écossaise, plein d'esprit d'entreprise. Il est âgé de 51 ans.

Le comité d'administration de la Halle au blé s'est réuni lundi après-midi, sous la présidence de M. H. D. Metcalfe. C'était l'avant dernière réunion avant les élections qui auront lieu le 29 janvier courant la dernière réunion n'étant générale-

ment convoquée que pour l'adoption du rapport annuel.

Le président rapporte qu'on a définitivement installé un service télégraphique de cinq minutes entre le marché de Chicago et celui de Montréal. Ce service rendra de grands services à tous les membres.

Une longue correspondance du comité des exportateurs de Montréal concernant les améliorations du port est laissée sur la table, vu que le comité actuel n'aura pas le temps de s'occuper de cette question importante avant les élections.

Le gérant du trafic du Grand Tronc annonce qu'il s'est conformé aux vœux de l'Association en exigeant pour les wagons chargés de grains d'Ontario à destination de Montréal copie de certificats d'inspection. Le comité semble satisfait de ces nouvelles dispositions.

L'assemblée annuelle des actionnaires de la Melchers Gin & Spirits Co Ltd aura lieu mercredi, 5 février 1902, à 8 heures p. m., à ses bureaux 520 rue St Paul, Montréal, pour recevoir les rapports des Directeurs et des Auditeurs, pour l'année écoulée, élire son nouveau bureau de direction, et transiger toutes autres affaires concernant la dite compagnie.

Le lait digestible: Pour obtenir du lait parfaitement digestible et excellent pour les "enfantelets," M. Salomon Szekély, de Budapest, recommande de traiter le lait de vache frais par l'acide carbonique à la pression de 20 atmosphères. Cela a pour effet de précipiter environ moitié de la caséine contenue dans le lait. La caséine séparée ainsi constitue, pour les adultes, d'après l'auteur, un agréable fromage doux.

Le pavillon australien: Depuis le 1er janvier, flotte sur les mers du globe un nouveau drapeau, et les almanachs héraldiques s'enrichiront d'un pavillon de plus: c'est le pavillon de la république australienne.

Le nouveau-né sera de couleur rouge ou bleue, *ad libitum*. Dans le coin du haut, près de la hampe, il renfermera la croix anglaise de l'"Union Jack"; immédiatement au-dessous viendra une grande étoile blanche et, à côté, brilleront cinq autres étoiles, de dimensions différentes. Cela fait bien six étoiles en tout — une par Etat australien — et chacune d'elles est proportionnellement aussi grande que l'Etat qu'elle représente.